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          В данном выпускном квалификационном исследовании производится экономическое обоснование и оценка эффективности импортных операций на предприятии АО «Универмаг «Московский».
Целью исследования является поиск проблем, связанных с организацией импортных операций и возможных путей их совершенствования. В ходе исследования решались следующие задачи:
-	изучение общей организации торговой деятельности на предприятии;
-	проведение маркетингового анализа предприятия; 
-	проведение оценки экономического состояния предприятия; 
-	исследование способов и форм организации импортных операций на предприятии АО «Универмаг «Московский»;
-	изучение структуры и динамики импортных операций предприятия;
-	характеристика затрат предприятия на проведение импортных операций и оценить влияние факторов на изменение их суммы;
-	разработка основных направлений совершенствования импортных операций в АО «Универмаг «Московский»;
-	оценка эффективности предлагаемых мероприятий по совершенствованию импортных операций.
В результате исследования предлагается изменить способ оплаты товаров (включить оговорку в тексте контракта), использовать систему «Единое окно», а также осуществлять закупку товаров у дистрибьюторской компании.
        

        
          This final qualification study provides an economic justification and assessment of the effectiveness of import operations at the enterprise of JSC «Moskovsky Department Store».
The purpose of the research is to find problems related to the organization of import operations and possible ways to improve them. During the research the following tasks were solved:
-	study of the General organization of trade activities at the enterprise;
-	conducting marketing analysis of the company;
-	assessment of the economic condition of the enterprise;
-	research of ways and forms of organization of import operations at the enterprise of JSC «Moscow Department Store»;
-	study of the structure and dynamics of import operations of the enterprise;
-	characteristics of the company's costs for conducting import operations and assess the impact of factors on changes in their amount;
-	development of the main directions for improving import operations in JSC «Moscow Department Store»;
-	assessment of the effectiveness of the proposed measures to improve import operations.
As a result of the study, it is proposed to change the payment method for goods (include a clause in the contract text), use the «Single window» system, and purchase goods from a distribution company.
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